





Frantzösischer Heeresbericht

1. Juni nachmittags: Während der Nacht beschloß die feindliche Kavallerie, die von der unternen Besatzung wurde, die ersten...

Englischer Heeresbericht

1. Juni: Vom Kampfgelände getrieben wie westlich Gertsh...

Italienischer Heeresbericht

1. Juni: Bemerkenswerte Artilleriebewegung auf den Hoch...

Provinz Sachsen und Umgebung

Kirche, Schule, Jubiläen, Ernennungen

Kirchliches aus der Provinz: Der Geheimen Konfessionalsrat Klinger in Magdeburg ist zum Oberkonsistorialrat mit dem Range eines Oberregierungsrates ernannt...

Vom deutsch-englischen Verein zur Förderung der Sitte

Eine geradezu außerordentlich wichtige, für die Zukunft unseres Volkes entsehbare Aufgabe hat der oben bezeichnete Verein zu lösen übernommen...

Krankheiten, Unglücks- und Todesfälle

— Bendaß 5. Geddes, 1. Juni. (Von dem Hiesigen Schützen) Auf dem Mittagsbesuch der Geddes von Dr. Wäcker & Kober...

Strasenfischer aufgeführt. Des Inhabers barriere 4 Stunden...

Diebstähle und andere Straftaten

— Mfentich, 2. Juni. Beim Betteln gefaßt: Bei hier die Arbeiterin Marie Rufe aus Deubeleben (geb. 1868 in Bernburg)...

Verstorbene

— Mfentich, 2. Juni. (Ein Unfall) Ein Unfall ereignete sich am 19. April in einer Kaufhaus bei dem Handelsmann Friedrich Zimmermann...

Verstorbene

— Mfentich, 2. Juni. (Ein Unfall) Ein Unfall ereignete sich am 19. April in einer Kaufhaus bei dem Handelsmann Friedrich Zimmermann...

Verstorbene

— Mfentich, 2. Juni. (Ein Unfall) Ein Unfall ereignete sich am 19. April in einer Kaufhaus bei dem Handelsmann Friedrich Zimmermann...

Verstorbene

— Mfentich, 2. Juni. (Ein Unfall) Ein Unfall ereignete sich am 19. April in einer Kaufhaus bei dem Handelsmann Friedrich Zimmermann...

Weltenwende

Roman von Gortz Bodmer.

„Ja, Belgien! Es kommt da nichts mehr durch aus Deutschland seit der Wohlkennung! ... Ich sehe gar nicht mehr in die Zukunft — gar nicht.“

haben. Wo hilft da heute den Abend verbringen? Bei den Admiranten, der Glimps, den Wams?“

„Wohin ausruhen möchte ich! Morgen früh Besorgungen machen, nur die allerersten, und am frühen Nachmittag in einem Automobil nach Hause fahren! Es sind ja kaum 200 Kilometer Landstraße!“

Am nächsten Mittag kam ihr Vater in besserer Stimmung ins Hotel.

„Aber der Anstreich, er hat mir einige Mühe gemacht! Das Auto wartet unten! Ein ganz klein wenig möchte ich aber noch mit dir plaudern. Die neuesten Depeschen hast du doch gelesen? Deutschland hat die belgische Neutralität verletzt, wir haben es freilich noch gewarnt!“





